

A. Chapparo veut « rassembler les centristes et les déçus de l'UMP »

« **M**a candidature est légitime. Elle s'est imposée logiquement au Nouveau centre grâce à mon expérience politique et à mon attachement à la ville de La Seyne ». Ainsi se présente Alain Chapparo, 62 ans, ancien adjoint aux travaux sous la municipalité d'Arthur Paecht et actuel conseiller municipal d'opposition.

Militant depuis toujours au sein du PR (Parti républicain) puis de l'UDF et du Nouveau centre, Alain Chapparo met en avant sa connaissance du terrain : « J'ai toujours fait de la politique en contact avec les gens ».

Pour ces élections cantonales, il veut « rassembler la famille centriste et les déçus d'une UMP hégémonique ». Les candidatures de ses anciens colistiers Fathi Bousbih (également élu sous la précédente municipalité) et d'Arthur Paecht ? Alain Chapparo reste fair-play : « Je ne critiquerai pas, chacun a le droit de se présenter ».

« **Un conseil cantonal trimestriel** » Alain Chapparo veut axer sa campagne sur « une politique sociale et un projet



A 62 ans, l'ancien adjoint d'Arthur Paecht brigue son premier mandat de conseiller général.

(Photo Dominique Leriche)

dynamique » pour aider La Seyne à rompre avec sa situation de « parent pauvre du département ». Parmi ses propositions, il souhaite développer la

démocratie participative en lien avec les associations et les comités d'intérêts locaux. « Je voudrai aussi mettre en place un conseil cantonal trimestriel qui rendrait compte à la population des actions du conseil général et écouterait les citoyens. Cela n'existe pas aujourd'hui », explique-t-il.

Réunion publique le 11 février

Alain Chapparo assure qu'il plaidera la cause de la ville pour décrocher des subventions, notamment pour entreprendre la rénovation du centre ancien et poursuivre le projet de rénovation urbaine de Berthe. Il s'engage à « siéger aux commissions et en séances plénières » et assure qu'il défendra le maintien de la maternité de La Seyne. Il mènera sa campagne avec sa suppléante, Eliane Trojani, 48 ans, assistante maternelle. Une réunion publique a lieu vendredi 11 février à 18h30 au bar Saint-Jean (119 avenue Maréchal-Juin). Un meeting est prévu le 4 mars à la Bourse du travail en présence du président du Nouveau centre, Hervé Morin. **M. V.**